

Fecha: 11-06-2025

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique

Tipo: Noticia general Título: Transformación al: SLEP Iquique instala internet de alta velocidad e en todos sus jardines infantiles

 Pág.: 9
 Tiraje:
 9.500

 Cm2: 313,1
 Lectoría:
 28.500

 VPE: \$ 522.624
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Transformación digital: SLEP Iquique

instala internet de alta velocidad en todos sus jardines infantiles

on el objetivo de fortalecer la conectividad digital y facilitar una comunicación más rápida y directa con las comunidades educativas, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) lquique adjudicó un servicio de internet y telefonía por una inversión cercana a los 6 millones de pesos. Esta iniciativa permitirá dotar de conexión de alta velocidad a los 11 jardines infantiles que forman parte de su administración.

El servicio adjudicado a Movistar, empresa que iniciará las instalaciones durante el mes de junio, con una actualización del servicio que aumentará la velocidad de conexión a internet en 940 megas mediante fibra óptica e incluirá un dispositivo adicional que extenderá la señal para asegurar la cobertura en todos los espacios del establecimiento. Además, se instalará una línea telefónica que facilitará la comunicación con las familias y comunidades, fortaleciendo los vínculos y mejorando la atención a sus necesidades.

Esta mejora optimizará la conectividad en los jardines infantiles y fortalecerá la labor pedagógica, facilitando el acceso a plataformas y recursos digitales, y contribuyendo El servicio dotará de conexión a internet de fibra óptica a los 11 jardines infantiles, aumentando la velocidad a 940 megas, junto con un dispositivo que permitirá ampliar la cobertura y garantizar una señal estable.

significativamente a la calidad educativa de los niños y niñas.

Asimismo, como parte del avance en la incorporación de tecnología en la educación inicial, el SLEP Iquique entregó un notebook Dell a cada uno de los 11 jardines infantiles bajo su administración. Este recurso permitirá optimizar los procesos administrativos y de gestión en las comunidades, facilitando el

trabajo de los equipos educativos y promoviendo el uso de herramientas digitales en cada centro educativo.

"La entrega de notebooks y la nueva red de internet por parte del Servicio Local representa un gran apoyo para nuestra comunidad educativa, ya que mejora significativamente la conectividad con las familias y otras redes de apoyo. Además, estas herramientas nos permiten desarrollar experiencias educativas innovadoras, acercando a nuestros párvulos a los aprendizajes de forma lúdica y acorde a los desafíos actuales", expresó Loreto Videla Vásquez, directora del Jardín Infantil Carita de Sol.

Por su parte, Michelle Longa Bautista, directora del Jardín Infantil Lucerito Dorado, señaló: "La mejora en la conectividad y la incorporación de tecnología ha sido fundamental para potenciar nuestra labor educativa. Gracias a estas herramientas, podemos ofrecer una educación de calidad a nuestra comunidad, mejorando día a día de manera más eficiente y efectiva".

Estas acciones forman parte de una estrategia del Servicio Local para fomentar el uso de tecnologías digitales y reducir las brechas tecnológicas desde los primeros niveles educativos, promoviendo así el desarrollo integral de los párvulos y avanzando hacia una educación pública de calidad, inclusiva e innovadora.

FINANCIA:



CORE

ECUTA:

IQUIQUE

Proyecto financiado por el FNDR del Gobierno Regional de Tarapacá.

2391841